

RESOLUCION de la Junta Regional de Adquisiciones y Enajenaciones de la Capitanía General de Canarias por la que se anuncia subasta urgente para adquisición de leña.

A las once horas del día 18 de noviembre actual y en el Salón de Actos de esta Junta, sito en 25 de Julio, número 3, de esta capital, se celebrará subasta urgente para adquirir 197,41 Qm. de leña hornos con destino al Almacén Local de Intendencia de Las Palmas, y 4.263,21 Qm. para el Almacén Regional de Intendencia de Tenerife (para éste y Depósitos de Ifni, Aaiún y Villa Cisneros).

Las ofertas se harán por la totalidad de lo anunciado o por lotes y a entregar en los establecimientos para los cuales se anuncia, admitiéndose ofertas para los Almacenes de Tenerife o Las Palmas, en caso de que no se presenten ofertas para Ifni, Aaiún y Villa Cisneros.

Las ofertas se ajustarán al modelo de proposición y se entregarán ante esta Junta, como se estipula en el artículo octavo del pliego de condiciones legales.

Los pliegos de condiciones y modelo de proposición que han de regir en esta subasta se encuentran expuestos al público en la Secretaría de esta Junta Regional, calle 25 de Julio, número 3, y en la Secretaría de la Junta Local de Adquisiciones y Enajenaciones de Las Palmas (edificio del Almacén Local de Intendencia, La Isleta), donde podrán ser examinados todos los días laborables, de nueve a las trece horas.

El importe de este anuncio será satisfecho por los adjudicatarios a prorrato entre los mismos, según la cuantía de sus respectivas adjudicaciones.

Santa Cruz de Tenerife, 2 de noviembre de 1960.—El Comandante Secretario.—Visto bueno: el General Presidente.—3.839.

MINISTERIO DE MARINA

RESOLUCION de la Junta de Subastas de la Dirección de Material por la que se señalan lugar, día y hora en que se ha de celebrar la subasta de un grupo Diessel-Dinamo depositado en la Empresa Nacional «Bazán», en La Carraca (Cádiz).

Publicado en el «Diario Oficial de Marina» y «Boletín Oficial del Estado» del día 28 de octubre último el anuncio para la celebración de la subasta pública para la venta de un grupo «Diessel-Dinamo», depositado en la Empresa Nacional «Bazán», de La Carraca (Cádiz), se pone en conocimiento de los que deseen interesarse en este servicio que el acto tendrá lugar en este Ministerio a las once horas del día 19 del actual.

Las bases para este acto se encuentran de manifiesto en la Dirección de Material del Ministerio de Marina, donde los licitadores podrán obtener cuantas aclaraciones e informes necesiten.

Madrid, 2 de noviembre de 1960.—El Teniente Coronel de Intendencia, Presidente de la Junta de Subasta.—8.358.

RESOLUCION del Parque Automovilista número 1 por la que se anuncia la venta en subasta pública de diverso material automóvil.

Debiendo procederse a la venta en subasta pública de veintidós (22) lotes de material automóvil, inútil para la Marina, de distintas clases y modelos, se hace público que el acto de la licitación tendrá lugar los días 18 y 22 de noviembre de 1960, a las once horas, ante la Junta nombrada al efecto, en el local correspondiente del Parque Automovilista número 1 del Ministerio de Marina, sito en la calle del Marqués de Mondéjar, número 5, de esta capital.

Los pliegos de condiciones que regirán dicho acto se encuentran de manifiesto en el Ministerio de Marina, portería de Montalbán, Negociado de Transportes del Ministerio de Marina, calle de Juan de Mena, número 3, piso quinto, y en el Parque Automovilista número 1 del Ministerio de Marina, calle del Marqués de Mondéjar, número 5.

El material de referencia podrá ser visto, todos los días laborables, de nueve y media a trece horas, en el mencionado Parque Automovilista.

Madrid, 9 de junio de 1960.—El Jefe, del Parque Automovilista número 1.—El Secretario, Manuel Suárez-Bárcena.—8.373.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 21 de octubre de 1960 por la que se declara exenta del Impuesto de Timbre que grava la publicidad la propaganda que en favor de una rifa «prodamnificados de Chile» organiza la Junta Española de este mismo nombre.

Ilmo. Sr.: La Junta Española pro Damnificados de Chile ha solicitado la exención del Impuesto de Timbre que grava la publicidad, para la que haya de efectuarse con motivo de la rifa que proyecta, cuyos ingresos se destinarán a los fines para que la Junta peticionaria fué creada.

Previene el apartado k) de la regla primera del artículo 49 de la Ley de Timbre vigente, texto refundido de 3 de marzo de 1960, que, previa declaración al respecto, podrá gozar de exención de Timbre de Publicidad la propaganda de determinados Centros y entidades, entre los que se citan a la Cruz Roja y Lucha Antituberculosa y otros similares, y como la Junta solicitante carece de patrimonio o ingresos con los que atender a sus fines, y precisamente los que se produzcan con ocasión de la rifa proyectada han de aplicarse a tan noble finalidad como la de contribuir a aliviar la situación creada en la nación chilena con motivo de la reciente catástrofe.

Este Ministerio se ha servido conceder la exención del Impuesto de Timbre que grava la publicidad para la propaganda que la Junta Española pro Damnificados de Chile efectúe en pro de la rifa benéfica que con carácter nacional ha organizado en combinación con el sorteo de la Lotería Nacional del día 22 del próximo mes de diciembre.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de octubre de 1960.—P. D., A. Cejudo.

Ilmo. Sr. Director general de Tributos Especiales.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso por la que se concede a la Fundación «Alonso Huete de Molina», instituida en Torredonjimeno, la exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas.

Visto el expediente promovido por el Excmo. Sr. Gobernador civil de Jaén, Presidente de la Junta Provincial de Beneficencia y Patrono de la Fundación «Alonso Huete de Molina», instituida en Torredonjimeno, solicitando en nombre de la misma exención del impuesto sobre los bienes de personas jurídicas; y

Resultando que la Institución de que se trata tiene como fines distribuir limosnas entre los necesitados de Torredonjimeno;

Resultando que la Orden de clasificación como de beneficencia particular ha sido sustituida por un certificado de una Real Orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 7 de junio de 1902, por la que se confiere el patronato de la Fundación a la Junta Provincial de Beneficencia;

Resultando que los bienes para los cuales se solicita la exención consisten: en Depósito número 415, intransmisible, consistente en una lámina de inscripciones nominativas de la Deuda Perpetua interior al 4 por 100, reseñada con el número 1.318, y representativa de 17.400 pesetas nominales; depósito número 648, intransmisible, consistente en una lámina de inscripciones nominativas de la Deuda Perpetua interior al 4 por 100, reseñada con el número 5.052, y representativa de 100 pesetas nominales; número 769, intransmisible, consistente en una lámina de inscripciones nominativas de la Deuda Perpetua interior al 4 por 100, reseñada con el número 6.939, y representativa de 7.000 pesetas nominales. Todos estos valores se encuentran depositados en la Sucursal del Banco de España en Jaén, a nombre de la Fundación «Alonso Huete de Molina», de Torredonjimeno;

Considerando que la competencia para la resolución de los expedientes de exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas está atribuida a este Centro Directivo por el artículo 277, apartado 4), del Reglamento del Impuesto de Derechos Reales vigente, que dice que el Director general de lo Contencioso del Estado, por delegación del Ministro de Hacienda, resolverá los expedientes de exención, salvo en los casos de excepcional importancia, complejidad o trascendencia de la resolución que en ellos haya de dictarse;

Considerando que según el artículo 70, letra E), de la vigente Ley del Impuesto de Derechos Reales, de 21 de marzo de

1958, están exentos del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas aquellos que de una manera directa e inmediata, sin interposición de personas, se hallen afectos o adscritos a la realización de un objeto benéfico de los enumerados en el artículo segundo del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, siempre que en él se empleen directamente los mismos bienes o sus rentas.

Considerando que el número primero del apartado 2) del artículo 277 del Reglamento de 15 de enero de 1959, determina que puede suplirse la Orden de clasificación por cualquier otro documento que represente el ejercicio de una función de protectorado que sólo corresponde a las Instituciones de carácter benéfico, como las que resuelven cuestiones sobre el protectorado u otros semejantes, siempre que en ellos resulte claramente la sumisión al protectorado del gobierno de la Fundación de que se trate;

Considerando que la Fundación «Alonso Huete de Molina», de Torredonjimeno, ha sido reconocida como de beneficencia particular, según se desprende de la Real Orden del Ministerio de la Gobernación de 7 de junio de 1902, por la que se confiere el patronato de la misma a la Junta Provincial de Beneficencia;

Considerando que los bienes están directamente adscritos a los fines de la Fundación, ya que están depositados a su nombre en un establecimiento bancario;

Esta Dirección General declara exento del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas al capital reseñado en el resultando tercero de este acuerdo, propiedad de la Fundación «Alonso Huete de Molina», en tanto que los referidos valores o sus rentas se empleen en cumplir el fin benéfico de la Institución.

Madrid, 21 de octubre de 1960.—El Director general, José María Zabía.

RESOLUCIÓN de la Dirección General de lo Contencioso por la que se concede a la Fundación «Pobres de la Parroquia de San Ildefonso», de Jaén, la exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas.

Visto el expediente promovido por el Excmo. Sr. Gobernador civil de Jaén, como Presidente de la Junta Provincial de Beneficencia y Patronato de la Fundación «Pobres de la Parroquia de San Ildefonso», de Jaén, solicitando en nombre de la misma exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas; y

Resultando que la Fundación de que se trata tiene como fines repartir limosnas entre los pobres de la Parroquia de San Ildefonso, de Jaén.

Resultando que la Orden de clasificación ha sido sustituida por certificado de un comunicado de la Junta Provincial de Beneficencia a la Dirección General de Beneficencia y Obras Sociales de 21 de noviembre de 1952, por el que se da cuenta de que dicha Institución funcionaba normalmente, entregándose los escasos medios con que cuenta al señor Cura Párroco de San Ildefonso para su distribución entre los pobres;

Resultando que los bienes para los cuales se solicita la exención consisten: en Depósito número 412, intransmisible, consistente en una lámina de inscripciones nominativas de la Deuda Perpetua interior al 4 por 100, reseñada con el número 1.282 y representativa de 1.400 pesetas nominales; depósito número 467, intransmisible, consistente en una lámina de inscripciones nominativas de la Deuda Perpetua interior al 4 por 100, reseñada con el número 5.033 y representativa de 100 pesetas nominales;

Considerando que la competencia para la resolución de los expedientes de exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas está atribuida a este Ministerio de Hacienda por el artículo 71 de la vigente Ley del Impuesto de Derechos Reales, de 21 de marzo de 1958;

Considerando que según el artículo 70, letra E), de la vigente Ley del Impuesto de Derechos Reales, de 21 de marzo de 1958, están exentos del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas aquellos que de una manera directa e inmediata, sin interposición de personas, se hallen afectos o adscritos a la realización de un objeto benéfico de los enumerados en el artículo segundo del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, siempre que en él se empleen directamente los mismos bienes o sus rentas;

Considerando que según el artículo 277 en su apartado 2), número primero, del Reglamento de 15 de enero de 1959, puede suplirse la Orden de clasificación por cualquier otro documento que represente el ejercicio de una función de protectorado que sólo corresponda a las Instituciones de carácter benéfico, como los que resuelven cuestiones sobre protectorado u otros seme-

jantes, siempre que de ellos resulte claramente la sumisión al protectorado del gobierno de la Fundación de que se trate;

Considerando que la Fundación «Pobres de la Parroquia de San Ildefonso», de Jaén, ha sido reconocida como de beneficencia particular, ya que así se desprende del certificado de la comunicación de 21 de noviembre de 1952 de la Junta Provincial de Beneficencia a la Dirección General de Beneficencia y Obras Sociales, en la que se daba cuenta del normal funcionamiento de la Institución;

Considerando que los bienes están directamente adscritos a los fines de la Fundación, ya que se trata de valores depositados en un establecimiento bancario a nombre de la misma,

Esta Dirección General acuerda conceder la exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas a los valores reseñados en el resultando tercero de este acuerdo, propiedad de la Fundación «Pobres de la Parroquia de San Ildefonso», de Jaén, en tanto se empleen los referidos valores o sus rentas en cumplir el fin benéfico de la Fundación.

Madrid, 31 de octubre de 1960.—El Director general, José María Zabía.

RESOLUCIÓN de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se autoriza al Excmo. Sr. Gobernador civil de Valladolid, como Jefe provincial del Movimiento, y a su vez de la Obra Social de la Falange, para celebrar una rifa benéfica en combinación con la Lotería Nacional.

Por acuerdo de este Centro directivo fecha 27 del pasado mes de octubre, se autoriza al excelentísimo señor Gobernador civil de Valladolid, como Jefe provincial del Movimiento y a su vez de la Obra Social de la Falange, para celebrar una rifa benéfica en combinación con el sorteo de la Lotería Nacional del día 15 del próximo mes de marzo de 1961, al objeto de allegar recursos para la campaña de Navidad y de la Vivienda en aquella provincia, en la que habrán de expedirse 60.000 papeletas, cada una de las cuales contendrá un número que venderán al precio de 10 pesetas, y en la que se adjudicarán como premios los siguientes: un automóvil de adjudicación marca «Renault-Dauphine», número de fabricación 14.450, de motor 1.161.695 y de chasis 5.795.694, valorado en 116.800 pesetas, para el poseedor de la papeleta cuyo número sea igual al del que obtenga el premio primero en el referido sorteo de 15 de marzo; un televisor marca «Philips» modelo 21 TE 210 A/5, valorado en 21.994,15 pesetas, para el poseedor de papeleta con número igual al del segundo premio de dicho sorteo y un refrigerador marca «Westinghouse» modelo DE-9, valorado en 20.900 pesetas, para el tercer premio, debiendo someterse los procedimientos de la rifa a cuanto previenen las disposiciones vigentes.

Los gastos que se produzcan con motivo de la matriculación y transferencia del automóvil en favor del agraciado serán de cuenta de éste. Las papeletas de esta rifa podrán expendirse en las provincias de Valladolid, Ayala, León, Madrid, Oviedo, Palencia, Salamanca, Segovia y Zamora por las personas autorizadas a tal fin.

Lo que se anuncia para conocimiento del público y demás que corresponde.

Madrid, 3 de noviembre de 1960.—El Director general, Francisco Rodríguez Cirugeda.—4.810.

RESOLUCIÓN de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se autoriza a la Junta Española pro Damnificados de Chile, de esta capital, para celebrar una rifa benéfica de ámbito nacional, en combinación con la Lotería Nacional.

Por acuerdo de este Centro directivo, fecha 19 del pasado mes de octubre, se autoriza a la Junta Española pro Damnificados de Chile, de esta capital, para celebrar una rifa benéfica de ámbito nacional, en combinación con el sorteo de la Lotería Nacional del día 22 del próximo mes de diciembre de 1960, al objeto de allegar recursos a los fines que cumple dicha Junta, haciendo llegar a la nación hermana la ayuda y solidaridad de España, con motivo de la reciente catástrofe que padeció, en cuya rifa, habrán de expedirse seis series de 60.000 papeletas, cada una de las cuales contendrá un número, que se venderá al precio de cincuenta pesetas, y en la que se adjudicarán como premios los siguientes:

Entre los poseedores de las seis papeletas cuyos números sean iguales al del que obtenga el premio primero en el expresado